

Sr. Juan Manuel Soria López
Ministro de Industria, Energía y Turismo
Paseo de la Castellana, 160
28046 Madrid

Madrid, 16 de Agosto de 2012

Estimado señor ministro:

El pasado 22 de junio Greenpeace lanzó una campaña mundial para salvar el Ártico. Esta región es uno de los últimos lugares vírgenes de la Tierra.

En los últimos 800.000 años, el hielo ha cubierto la superficie alrededor del Polo Norte siendo esta barrera natural la que lo ha protegido de la acción destructiva del ser humano. Numerosas especies de animales únicas en el planeta y comunidades indígenas han convivido en equilibrio con un ecosistema tan bello y frágil. En la zona viven más de 4.000.000 de personas.

Debido a los efectos del cambio climático, la situación ha cambiado dramáticamente. En los últimos 30 años han desaparecido, en verano, tres cuartas partes del hielo que cubría el océano Ártico. Esto está siendo aprovechado por varios países y por las industrias pesqueras y petroleras para acceder a zonas cada vez más al norte y arrasar con sus recursos naturales.

La capa de hielo que cubre el Ártico es clave para el equilibrio del clima del planeta, ya que funciona como un gigantesco "termoregulador" que controla la temperatura de la Tierra. Su superficie blanca funciona como un espejo que refleja los rayos del sol y evita que el planeta se caliente demasiado. La desaparición del hielo supondría un incremento de las temperaturas medias y la subida del nivel del mar. Estos efectos ya se reflejan en España.

Para que conozca de primera mano lo que está sucediendo en el Ártico (y la problemática de las prospecciones petrolíferas en aguas profundas), ya que esto podría acontecer en nuestro país de no aplicar políticas encaminadas a proteger el clima, tenemos el placer de invitarle a una expedición alrededor de las islas Svalbard, a bordo de nuestro barco Arctic Sunrise. A fin de que pueda ajustar mejor su agenda le proponemos dos fechas para el viaje, justo después del mínimo del hielo ártico. Del 25 al 30 de septiembre (embarque el 24 de septiembre y regreso el 1 de octubre) o del 4 al 9 de octubre (embarque el 3 y regreso el 10 de octubre).

Agradeciéndole nuevamente su atención, y en espera de su pronta respuesta, reciba un saludo muy cordial,

Mario Rodríguez Vargas
Director Ejecutivo
Greenpeace España

MINISTERIO DE INDUSTRIA, ENERGIA Y TURISMO
Entrada
001 Nº. 201200084647
17 de agosto de 2012 09:42:06